

ABSTRAK

Khairul Anam, 2022, Peran Kyai Dalam Mencegah Penyimpangan Sosial di Kalangan Remaja di Desa Candiburung Kecamatan Proppo Kabupaten Pamekasan, Skripsi Program Studi Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Sukron Romadhon, M.Pd.

KataKunci: Kyai, Penyimpangan, Remaja.

Dalam pengendalian perilaku menyimpang pada masyarakat khususnya di kalangan remaja peran kyai sangat di perlukan dalam mengatasi perilaku menyimpang pada remaja, kyai adalah orang yang memiliki ilmu agama yang tinggi, berwibawa dihormati, dihargai dan disegani dalam masyarakat dan diharapkan mampu mencegah terjadinya perilaku menyimpang dalam masyarakat dengan memberikan pembinaan, bimbingan, arahan kepada remaja untuk menghindari perilaku menyimpang. Oleh karena itu, peneliti tertarik untuk melakukan penelitian mengenai Peran Kyai Dalam Mencegah Penyimpangan Sosial di Kalangan Remaja, dengan fokus penelitian sebagai berikut: 1 Bagaimana Peran Kyai Dalam Mencegah Penyimpangan Sosial di Kalangan Remaja di Desa Candiburung? 2. Apa saja faktor penghambat dan pendukung Peran Kyai Dalam Mencegah Penyimpangan Sosial di Kalangan Remaja di Desa Candiburung?.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif deskriptif. Sumber data yang didapatkan oleh peneliti yaitu melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa peran kyai dalam mencegah penyimpangan sosial di kalangan remaja di desa candiburung menggunakan beberapa tindakan, pertama melakukan tindakan Preventif dengan mengadakan kegiatan positif seperti membersihkan kuburan dan pengajian rutin yang diadakan setiap malam jum'at seperti tahlilan, dan lain-lain. Kedua yaitu tindakan represif, tindakan refresif yang dilakukan oleh kyai dan pihak perangkat Desa Candiburung Kecamatan proppo bagi remaja yang melakukan perilaku menyimpang, yaitu berupa denda yang sesuai dengan perilaku ataupun perbuatan yang mereka langgar baik denda ganti rugi berupa uang ataupun denda pidana dan jika sudah melampaui batas akan diserahkan kepada pihak yang berwenang. Yang terakhir yaitu; tindakan edukasi seperti halnya kyai dan masyarakat memberikan nasehat kepada remaja yang melakukan penyimpangan agar remaja tersebut tidak mengulangi perbuatan ataupun kesalahannya lagi

Faktor pendukung peran kyai dalam mencegah penyimpangan sosial di kalangan Remaja di Desa Candiburung sehingga pengendalian penyimpangan sosial di kalangan remaja bisa terkendali, di antaranya; lingkungan keluarga, aparat desa dan masyarakat, yang turut mendukung penuh dalam pengendalian penyimpangan sosial pada kalangan remaja, sedangkan faktor Penghambat atau kendala yang dihadapi kyai dalam mengatasi perilaku menyimpang remaja di desa candiburung kecamatan proppo di antaranya; kurangnya pengawasan orang tua, kurangnya kasih sayang orang tua terhadap anak dan tidak konsistennya sanksi dan status ekonomi rendah juga menjadi penghambat pengendalian penyimpangan sosial di Desa Candiburung.